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Anwesend: Benny, David, Dübel, Felix, Jonas, Elias, Philipp, Regina, Robin, Sascha, Ecki, Tobias, Kempt, Ma-
rianna, Philipp

Protokoll: barnold

Beginn: 13.05 Uhr

Ende: 14.54 Uhr

Tagesordnungspunkte:
1 Berichte

1.1 StuPa
1.2 Zulassungskommission

2 Mail-Amt
3 Mentoring
4 Erstibriefe
5 Auslaufende PO
6 Taschenrechner-Mail
7 Schließfächer
8 Termine

zu TOP 1 Berichte
zu TOP 1.1 StuPa

zu TOP 1.2 Zulassungskommission

War vorletzte Woche Freitag.
Studenten die sich in den Master bewerben wollen, haben teilweise Probleme ihre Leistungen nachzuweisen, da
ihre Unis es nicht hinkriegen ein Zeugnis auszustellen.
Die Frage wurde in der Sitzung angesprochen: Sollen Leute, die die Berechnung der Durchschnittsnote selber
machen, da es kein Offizielles Dokument gibt, (vorläufig) zugelassen werden?

zu TOP 2 Mail-Amt
Seit Anfang des Semesters unbesetzt. Nachfolger wird gesucht.

zu TOP 3 Mentoring
Mentoringprogramm und EOA sollen (wie vom Rektorat gewünscht) als Präsenzveranstaltung stattfinden. Dübel
sieht das kritisch, da Grüppchenbildung danach nicht verhindert werden kann.
Erstis können evtl. garnicht anreisen (Ausland, erstmal keine Wohnung...), diese gehen Stand jetzt leer aus.
Bei Planung auf geeignete (große, belüftete) Räumlichkeiten achten. Seminarräume sind ggf. ungeeignet.
Plan A,B,C und evtl. Parallelveranstaltung für Leute, die nicht anreisen können.

Interessenten für nächstes Mal:
-Dübel
-Frido
-Regina
-Marianna
-Philipp
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zu TOP 4 Erstibriefe
Sollten für dieses Jahr neu formuliert werden.
Freiwillige werden gesucht.

-Bachelor Erstis
-Master Erstis
-Master Englisch

Frido lädt Mittwoch Abend um 18 Uhr zu Mumble/Codi Sitzung ein.

zu TOP 5 Auslaufende PO
Dieses Semester läuft die 2013er-PO aus. Damit sind auch ein paar Studenten, die immernoch studieren, betroffen.
(Hauptsächlich Leute, die im 10. Semester coronabedingte Verlängerung in Anspruch genommen haben). Diese
können sich in der Fachschaft oder beim Studiendekan melden.

zu TOP 6 Taschenrechner-Mail
Nehmen wir, Jonas kümmert sich drum.

zu TOP 7 Schließfächer
Marianna mistet aus, Schließfächer können teilweise neu vergeben werden.

zu TOP 8 Termine
• Mi 5.8.: Erstellung der Erstibriefe um 18 Uhr
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